

# Movilizaciones por el sueldo de los funcionarios

## CSIF rechaza un pacto de rentas y convoca para septiembre en Madrid una gran protesta

EL MUNDO MADRID

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) criticó ayer que el Grupo Socialista en el Congreso de los Diputados votara en contra de una propuesta de resolución de Unidas Podemos para actualizar el salario de los empleados públicos con la inflación, por lo

que anunció nuevas movilizaciones en Madrid para reivindicar la mejora de las condiciones laborales de los funcionarios.

Así lo indicó el sindicato en un comunicado en el que denunció que el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, «ignora las legítimas reclamaciones salariales de traba-

jadoras y trabajadores, tanto de la empresa privada como de las administraciones públicas, para afrontar los niveles de inflación y su repercusión en la cesta de la compra».

Por ello, CSIF anunció que intensificará sus protestas y organizará en septiembre «una gran movilización en Madrid para trasladar al Ejecutivo el malestar de empleadas y empleados públicos, así como trabajadores de la empresa privada».

En su comunicado CSIF insta al Ejecutivo a «dar ejemplo a la empresa privada» con una subida salarial en las administraciones. Asimismo, CSIF mostró su rechazo al pacto de rentas y exigió al Gobierno «que plantee ya una subida en las administraciones, como acaba de proponer el Ejecutivo en Francia».

La revisión planteada por Unidas Podemos en el debate sobre el estado de la Nación elevaba los salarios de los funcionarios de acuerdo con

## LA CONSTRUCCIÓN GANA TRABAJADORES

**1.316.300 personas.**

El número de trabajadores dedicados al sector de la construcción cerró el primer trimestre del año en 1.316.300 personas, un 4,3% más.

**Más mujeres.** El número de mujeres contratadas creció un 24%, pero aún se limita a 133.639, lo que representa un 10,2% del total.

**Albañiles, peones y electricistas.** Las ocupaciones más contratadas fueron albañiles, peones de construcción y obras públicas y electricistas especializados en trabajos del sector.

la inflación prevista más un porcentaje que permitiera recuperar en dos años la pérdida del poder adquisitivo de 2022.

CSIF también señaló el voto en contra del PSOE a otra propuesta de resolución tras el debate del estado de la Nación en la que se reclamaba un pacto de Estado por los servicios públicos para mejorar la financiación de la educación, la sanidad y los servicios sociales, así como la ratio de profesionales, entre otros puntos.

## SERVICIOS PÚBLICOS

En este sentido, el sindicato expresó su preocupación «por el deterioro de los servicios públicos en ámbitos fundamentales del Estado del bienestar, como la sanidad o la educación, por falta de inversión, medios materiales y escasez en las plantillas». Por ello, reclamó «el refuerzo de las plantillas y que se ponga fin a la tasa de reposición».